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◆出席 会員４２名 ◆出席率    ７２.５０％ 
出席２９名 ◆前々回出席率 ７６.９２％ 
欠席１３名 ◆修正後出席率 ８４.６１％ 

◆欠席者【敬称略】      
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鈴木秀幸・竹内正守・塚本秀夫・鶴岡大治・
中野麻美・林田謙志・堀内正人 
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◆四つのテスト   
会員増強・研修委員会 渡邉愼司会員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◆地区委嘱状伝達  
2020-21 年度地区大会決議委員会  

内田稔会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■会長挨拶・報告      松岡邦佳会長  
皆様こんにちは。 

前回の例会は入院して 
いたため出席できず申 
し訳ありません。 
４月になりました。 
本年度も残すところあ 
と３か月になりました。 
本年度はコロナの関係で 
例会休会が多数発生し思 
うような活動もできず、また今後の見通し
もたたない状況ですが、残り３カ月次年度
会長にバトンタッチをするまで頑張ってい
きたいと思います。 
 この間３月１２日には窪田ガバナー補
佐、平野木更津ロータリークラブ会長、近
藤幹事とともに木更津市役所の渡邊市長に
おととしの台風被害により全国のロータリ
ークラブから集まった支援金５０万円を市
政に役立ててほしいということで寄付して
きました。ロータリークラブの組織力と感
じるとともに、今度何かあった場合にはロ
ータリーの組織力を活かし恩返しをしたい
と考えています。 
 また、従前問題となっていた２７９０地
区のグループ再編成は延期となり、７月か
らは行われないことになりました。今後地
区内の議論をもとに再編成が行われること
になると思われます。 
 
■幹事報告         近藤直弘幹事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
1. 幹事報告 
① 米山梅吉記念館より『賛助会ご入会のお願

い』が届いておりますので回覧致します。 
 

②本日、例会終了後第 8回定例理事会が開催
されますので、理事の方の出席をお願い致
します。 

 
2.他クラブからのお知らせ 
① 君津ＲＣ、木更津ＲＣより『例会変更のお

知らせ』が届いておりますので回覧致しま
す。 

② 君津ＲＣより『週報』が届いておりますの
で回覧致します。 

3.その他のお知らせ 
 特になし 
 
4.回覧 
・米山梅吉記念館より『賛助会ご入会のお
願い』 

・君津ＲＣ、木更津ＲＣより『例会変更の
お知らせ』 

・君津ＲＣより『週報』 
 
 
 

◆誕生日祝い     
・鈴木秀幸（12/10） ・鶴岡大治（12/19） 
・豊田文智（12/23） ・石田 亨（1/3） 
・嶋津正和（1/3）  ・有島敏夫（1/8） 
・内田 重（1/17）  ・叶川博章（1/21） 
・平野秀和（1/26）  ・林田健志（1/28） 
・林孝二郎（1/31）  ・加藤智生（2/28） 
・田口理沙（2/29）  ・倉島和広（3/7） 
・𠮷田和義（3/15）  ・石井文子（3/19） 
・大澤藤満（3/20）  ・大隅義一（3/31） 
・大森裕資（3/31） 
・ 
◆結婚記念日祝い 
・鈴木克己（1/18）   
・倉島和広（3/12） 
・鈴木正弘（4/7） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



◆委員会報告 
◇ロータリーの友 4月号の紹介 
雑誌姉妹クラブ委員会 叶川博章委員長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
４月は母と子の健康月間となっています。 
横組み７ページから１３ページ、母子の健康、
日本の母子にできることと題した特集記事で
す。高水準な医療技術によって日本の周産期死
亡率や妊産婦死亡率は極めて低く、世界的にも
トップレベルで母子の健康は守られています。
しかしせっかく母子共に健康で生まれてきて
も一方でマタニティーハラスメントや産後う
つ、ワンオペ育児、ＤＶ、児童虐待など 
問題は残ります。若年層の望まない妊娠、中絶、
出産も後を絶ちません。こうした問題に目を向
けた取り組みが紹介されています。少子化が叫
ばれている今だからこそこの問題を真剣に考
えなければならないものと思います。 
宇部ＲＣの産婦人科医金子法子さんの「性教育
とは生きていく力をつけること」との信念をも
って山口県内の小、中、高校からの性教育の講
演依頼にこたえて精力的に活動する様子が書
かれています。その他、福岡の甘木ＲＣ、大阪
の箕面ＲＣなどの取り組みの記事が載ってい
ます。 
 
横組み１４、１５ページの静岡ＲＣの静岡大学
教育連携講座の記事です。静岡大学の教授から
「急速に変化する日本経済、企業が進める経営
改革や市場創造など、今取り組んでいる生の経
営情報を学生に学ばせたい」との相談を受け、
一方、クラブ内には独自性の強い職業奉仕を追
及すべきとの声が上がりはじめるところでし
た。地元企業の経営者はもちろん、県外に本社
を置く企業の支店長など豊富な人材がメンバ
ーにおり、話はとんとん拍子に進みました。い
わゆる企業人先生による大学講義の開始です。
この取り組みは今年で１０年目になるそうで
すが受講した学生が新たな労働価値に気づき、
自ら考えた働き甲斐を、より確かなものとして
実感してくれているそうです。静岡ＲＣと静大
の提携は、人材育成、地元企業への理解と就職
促進を目的にスタートし確実に成果をあげて
いるようです。是非ご一読下さい。 
 
横組み１７ページです。視点・ガバナーのロー
タリー・モメントのコーナーに勝浦ＲＣ漆原摂
子ガバナーの記事が載っています。スリランカ
での話です。農薬により地下水が汚染されその
影響で重篤な病気が発症、同国のコロンボＲＣ
は水質の悪い地域への浄水設備を設置してき
ました。当時グローバル補助金プロジェクトの
パートナーを探しており、これに勝浦ＲＣが手
を挙げたとのことだそうです。そして学校や寺
院、村の井戸に浄水設備を設置する活動を進め
たそうです。御一読願います。 

◇ゴルフ愛好会     坂井健治会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
４月１３日第３回松岡会長杯を開催します。
（於 ロイヤルスターゴルフクラブ） 
 
◇ロータリー財団、米山記念奨学会への寄付
の御礼について 

            大里光夫副会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◆ニコニコボックス 
 出席・ニコニコ・報告委員会 

佐藤丈夫会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◇豊田文智会員 
 12月 23日誕生日を迎えました。ありがとう
ございます。 

 
◇石田亨会員 
 誕生日祝いありがうございます。あっとい
う間に 63歳です。会社も新型コロナで苦戦
ですが、園芸用品宅配サービスの「木更津
ガーデン便」を始めましたので、一度使っ
て下さい。よろしくお願いします。 

  
◇有島敏夫会員 
 誕生日祝いをいただきありがとうございま
す。89歳です。 

 
◇内田重会員 
皆様こんにちは。お誕生日祝をいただきあ
りがとうございます。 

https://www.google.co.jp/imgres?imgurl=https%3A%2F%2Fwww.sozailab.jp%2Fdb_img%2Fsozai%2F18220%2Fee0bb909380ac3763959cde8df8afb8e.jpg&imgrefurl=https%3A%2F%2Fwww.sozailab.jp%2Fsozai%2Fdigest%2Fkw_%25E3%2582%25B4%25E3%2583%25AB%25E3%2583%2595%2F&tbnid=uIy1SEqLQvcEuM&vet=10CK8BEDMorwFqFwoTCLD83MqF9e8CFQAAAAAdAAAAABAC..i&docid=dPqEHkyZtDQJSM&w=640&h=886&q=%E3%82%B4%E3%83%AB%E3%83%95&hl=ja&ved=0CK8BEDMorwFqFwoTCLD83MqF9e8CFQAAAAAdAAAAABAC


◇加藤智生会員 
 2 月 28 日の誕生祝いをいただきありがとう
ございます。 

 
◇田口理紗会員 
 2月 29日、29回目の誕生日をむかえました。
今後ともよろしくお願いいたします。 

 
◇吉田和義会員 
 3月で 55歳になりました。今日は国際奉仕委
員会として卓話をさせていただきます。 

 
◇大隅義一会員 
 3月 31日満 85歳になりました。90歳まで頑
張りたいと思います。 

 
◇大澤藤満会員 
 海外との交流が途絶えて早や 1年、コロナ渦
真っただ中正に冬の時代、なれどワクチン接
種も広まり春はすぐ近くに来た。 
誕生日と共に陽の光が先に見え始め自己実
現への準備。仕込み完了。 
 

◇叶川博章会員 
 着々と物忘れが進行しています。 
 
◇林孝二郎会員 
今年は桜の開花が早く、鎌足ざくらも咲き
始めています。18日のハイキングまでもて
ば良いのですが。 
75歳健康保険証の色が変わりましたが健康
維持のため、なるべく歩くようにしていま
す。 
 

◇鈴木克己会員 
金婚式まであと 5年になりました。ありが
とうございます。 
 

◇鈴木正弘会員 
すばらしい花束ありがとうございました。 
 

■例会アワー   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【ＳＤＧｓと国際奉仕】  
国際奉仕ロータリー財団委員会  

吉田和義委員長 
現在、自分は小委員会で奉仕の在り方

について検討していますが、今後国際奉
仕を考えるうえで SDGs が絡んでくる
ことがあるのではないかと考え、この機
会に学んでみようと思いました。本日は
私が調べたところを報告させていただき
ます。 

Ⅰ.SDGs（エスディージーズ）とは 
Sustainable Development Goals（持続
可能な開発目標） 

・２０１５年９月、ニューヨークの国連本
部で「国連持続可能な開発サミット」が
開催された際に採択。 

・２０１６年〜２０３０年までの１５年間
で世界が達成すべきゴールを表したも
の。 

・誰一人取り残さない（leave no one 
behind）が基本理念。 

・１７の目標と１６９のターゲットで構
成。 
※ターゲット＝各目標実現の為により具
体的に目標を示したもの。 

Ⅱ．３つの視点で見る目標解説 
1. 目標１〜６ 
貧困や飢餓、水の衛生など。開発途上国
の基礎的な目標が中心であると考えられ
る。 

2. 目標７〜１２ 
働きがい、経済成長、技術革新、クリー
ンエネルギーなどの言葉が並ぶ。先進国
や企業にとっても取り組むべき課題が多
くある。また、つかう責任では一人ひと
りの消費者にも持続可能な世界のために
責任があることがわかる。 

3. 目標１３〜１７ 
気候変動、海洋資源、生物多様性などグ
ローバルな課題。 

 
最近は、企業が自社の企業活動に反映さ
せる取り組みを行っており、千葉銀行さ
んでは「ちばぎんグループ SDGs 宣
言」、日本製鉄さんでは「SDGs ととも
に」を公表されています。両社とも、全
ての目標に対して取り組みされると言う
ことでさすがと思いました。ちなみに、
最近新聞広告を出したネクスコ東日本で
は主要な目標として 3・8・9・11・17 が
掲げられていました。 
ネットで検索した限りでは、クラブによ
っては既に SDGs を掲げられているクラ
ブもありました。 

Ⅲ.ロータリーの 7 つの重点分野との類似 
目標          
ロータリーの 7 つの重点分野と SDGs の
各目標が類似しているものを挙げると、
以下のようになります。 

・平和の推進→(目標 16：平和と公正をす
べての人に) 

・疾病との闘い⇒目標 3：全ての人に健康
と福祉を 

・水と衛生⇒目標 6：安全な水とトイレを
世界中に 

・母子の健康⇒目標 3：全ての人に健康と
福祉を 

・教育の支援⇒目標 4：質の高い教育をみ
んなに 

・地域経済の発展⇒目標 8：働きがいも経
済成長も 

・環境の保全⇒目標 13：気候変動に具体的
な対策を 
目標 14：目標 14 海の豊かさを守ろう 

 目標 15：目標 15 陸の豊かさも守ろう 
ロータリーの活動を真面目にしている
と、SDGs の目標の半分くらいはクリア
ー出来そうな気がします。 
今後、クラブで国際奉仕について検討す
る時、SDGs の視点も織り込めるとより
いいのではないでしょうか。 
 
◆点鐘  松岡邦佳会長 １３時３０分


